

Remise des prix du Club des 100 Etoiles

Les amis de Dany Van Bael, Robert Toubeau et Stéphane Bellamy se sont réunis

Samedi 25 octobre, le Club des 100 étoiles internationales a organisé sa fête dans un cadre magnifique, à la Ferme du Reposoir à Kain, pour remettre les prix du Trophée DANBOSTEPH.

Carl Ginfray, président du Club, entouré de son trésorier Gérard Pion, Christine et Michèle Van Bael, secrétaires, ont créé ce club en mars 2014 pour rendre hommage à Dany Van Bael, Robert Toubeau et Stéphane Bellamy. Il regroupe 50 colombophiles belges et 50 colombophiles français (dont une vingtaine de Normands).

Tous les membres sont sélectionnés parmi les amis des trois défunts mais aussi sur invitation. Les membres joueurs sont dans l'obligation de participer aux concours proposés mais surtout ceux dont des Dream Team Franco/Belge ont été tirée afin de ne pas pénaliser le co-listier. En visitant le site créé à cette occasion, vous aurez le loisir de voir la liste des "100 étoiles" qui ont participé cette année ainsi que de nombreuses informations : www.club-des-100-etoiles-colombophiles.fr

En 2014, les concours sélectionnés étaient Pau, Barcelone et Perpignan.

Les 1er prix sont :

PAU

1. Christians Desmet (29^e Inter),
2. Hervé Samier (44^e)
3. Daniel Aerens

BARCELONE :

1. Hok Smet (29^e),
2. Luc Wiels (44^e)
3. Daniel Aerens

PERPIGNAN :

1. Dudouit P&G (2^e),
2. Cholet/Leysens (9^e),
3. Bertrand Dulong (11^e)

Des Dreams Teams Franco Belge ont



Les lauréats 2014.

été tirées au sort pour le concours de Perpignan :

1. Dubois Reynald & Navez Vermeulen
2. Vitel Eric & Reynckens Raymond
3. Simon Franck & Adam Muriel & Gérard

Le vainqueur du DANBOSTEPH

1. Pierre Hue
2. David Flasse
3. Joel Thorel
4. Christiaens Desmet
5. Géry Etuin
6. Reynald Dubois
7. Ludovic Tantart
8. Eric Vanacker
9. Georges Carteus
10. Hervé Samier

La coupe du président français Jean Jacques Dupuis est attribuée à Eric Vanacker

Gérard Pion avait tout préparé pour recevoir les invités et la famille Van Bael nous avait offert tous les trophées.

Tous réunis, la fête fut à la hauteur qu'étaient Dany, Bob et Stéphane avec les valeurs que sont les nôtres : convivialité, amitiés et joie. Une belle entente est née entre les colombophiles belges et français.

Un grand bravo aux lauréats et aux organisateurs. Rendez-vous en 2015 avec des nouveautés.



Christians De Smedt, Carl Ginfray et Luc Wiels.



Le bureau : Gérard Pion, Michèle Van Bael & Carl Ginfray.